

Sospechosos de atacarla y matar a su hermana se sorprendieron al verla



Provincia: **San José**
 Población: **16.449 hab**
 Extensión: **2.31 kms2**

◆ Central

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
 racosta@lateja.co.cr

Este jueves 17 Arelys Marín se quedó con las ganas de narrar frente a los acusados, cara a cara, la terrible experiencia que sufrió junto con su hermana Yerlín y su amiga Angie Peraza la noche del 28 de octubre del año anterior.

Meses atrás, cuando se hizo un reconocimiento de los dos sospechosos, ella pidió verlos a la cara, pero no se lo permitieron.

Este viernes la mujer, de 29 años, se sacó el clavo y pudo verlos de frente.

Los sospechosos, de apellidos

Mena y Mora, se sorprendieron al verla. El primer cruce de miradas fue el comienzo de una tensa sesión que se extendió de 9:15 a 10:15 a.m.

Los jueces tenía planeado escuchar el testimonio de un salomero del motel Dorado, en Belén de Heredia (un hombre de apellido Carballo). En ese lugar fue donde supuestamente abusaron de las hermanas Marín.

El hombre confirmó el número de placa y las características del carro en el que llegaron Mena y Mora con las víctimas.

Una de las juezas debió interrumpir el debate por unos minutos, ya que los acusados se reían al ver a Arelys. Ella también soltó un par de sonrisas.



Arelys Marín llegó con la frente en alto a enfrentar a los acusados.



La abogada Miriam Bedoya conversó con uno de sus clientes durante el juicio. JOSERVERA PARALT